



LUNES, 4 DE MARZO DE 2019

Cartagena Sucesos Noticias Deportes Opinión Sociales Entretenimiento Revistas **Clasificados**

Home > Opinión > Editorial

Apoyo a una propuesta

EDITORIAL

04 de marzo de 2019 12:00 AM



El sábado se instalaron las sesiones ordinarias de la junta directiva más importante de la ciudad: el Concejo de Cartagena de Indias. Aun cuando duele que solo cuenta con 11 de sus 19 integrantes por razones que son de público conocimiento, anima las propuestas y proyectos que se formularon en la primera sesión reglamentaria.

Adecuado resumen de dichas intervenciones pueden ser las palabras de su presidente Oscar Marín, quien propuso al Alcalde que "... se lideren y estructuren proyectos que redunden en mayor inversión social, con el propósito de impactar y bajar los altos índices de desigualdad, inseguridad, pobreza, prostitución, insalubridad y el acceso con calidad a los servicios de salud y educación, como componentes del bienestar que requieren una atención diferencial e integral de todos los actores comprometidos con el desarrollo de la ciudad...".

Pues bien, el pasado viernes nuestro columnista Jorge Enrique Rumié reiteró su propuesta que bien puede recoger en buena parte el mencionado mensaje del presidente del Concejo y que vemos con muy buenos ojos.

En efecto, frente al dramático problema de pobreza en Cartagena, que se manifiesta principalmente en "hambre, informalidad, bajos ingresos, inasistencia escolar, embarazo adolescente, violencia intrafamiliar, inseguridad, exclusión social, baja calidad educativa en los colegios públicos, pandillismo, desnutrición e insalubridad", lo que Rumié califica como similar a un estado de catástrofe natural, se requiere con urgencia crear un fondo público con destinación específica para superar la pobreza extrema en Cartagena.

El fondo propuesto sería alimentado con los nuevos ingresos que por concepto de Industria y Comercio (ICA) recibirá el Distrito debido al buen desempeño de **Reficar**. Informa Rumié que en promedio la moderna refinería instalada en Mamonal, estaría girando por ICA cada año, \$62 mil millones de pesos.

La propuesta naturalmente incluye que esos recursos sean administrados con el mejor criterio público-privado y bajo la vigilancia especial de una entidad como Funcicar, sin desmedro de las competencias que les corresponda a oficinas públicas como contralorías y procuradurías.

No descarta el proponente que esos recursos se complementen con los eventuales del 'Fondo de Sustentabilidad Pro-Cartagena 500 años' propuesto por el senador Araújo, en procura de que el Gobierno nacional haga aportes paralelos a los del Distrito, como contraprestación al esfuerzo **fiscal** realizado por la ciudad.

Como parecieran viables, las propuestas mencionadas son plenamente concurrentes con las ideas que se escucharon el pasado sábado en el Concejo Distrital. En consecuencia, no debería extrañarnos que el alcalde Pedrito Pereira y los concejales de la ciudad se pongan al frente de estas iniciativas, a las que bien pueden vincularse los senadores, representantes, gremios, sindicatos, JAL y demás fuerzas vivas de Cartagena.

TEMAS

EDITORIAL EL UNIVERSAL |

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos Mensajes Fotos Notas de voz
cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al:
321 - 5255724. No recibimos llamadas.



2 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

Agregar un comentario...



Amado Perez

todo suena muy bonito hasat aqwu llega al lode administracion Publico-privada. Abusolutamente no lontromisond elsoprivados en el maejo de fondo publicos. Rumié quiere meter la mano en the cooky jar, En el frasco de los caramelos.

Me gusta · Responder · 6 h



Morillo Valdelamar Enrique Eduin

Antes de Proponer deben leerse el Regimen Legal de los Territorios (Departamental, Municipal y Distrital) y mas aun conocer el Marco **Fiscal** de Mediano Plazo con su Estatuto Tributario

Me gusta · Responder · 18 min

Plugin de comentarios de Facebook

LEA MÁS SOBRE **EDITORIAL**

Taboola Feed



Conoce el plan para liquidar deudas atrasadas.

Resuelve tu deuda | Patrocinado



Si vives en Bogotá podrás optar a estas ofertas de vuelo.

www.jetcost.com.co | Patrocinado



Joven que muere en accidente en Vía del Mar era estudiante de medicina

Jael Carolina Orozco Cárdenas, la joven universitaria que murió en el accidente ocurrido ayer domingo en la tarde en la Vía del Mar, cerca del corregi...

El Universal

EL UNIVERSAL

Secciones

Cartagena
Regional
Opinión
Deportes
Sucesos
Sociales
Tecnología
Clasificados

Servicios

Blogs
Cine
Ciudadano Reportero
Clasificados
Consultorio Jurídico universitario
Mediakit
Fenaco
Suscripciones

El Universal

Perfiles periodísticos
Información Institucional
Oficinas El Universal
Contactenos
Manejo de datos
Políticas de privacidad
Mapa del sitio
Derechos de autor
Terminos y condiciones

Publicaciones

Donde
Qhubo